#### 《学校教育目標》状況に応じた言動ができ、集団の中で自分らしく力を発揮する人を育てる

令和4年度 山形県立新庄養護学校

### 11月25日(金)

# 新養だより No.7

校長:伊藤 順子





## 寒さに負けず、地に足つけて、一歩一歩

校舎周りの落葉にも初冬のおとずれを感じる頃となりました。新養祭を終え、 本校でも、地域の皆様の協力を得て、感染防止に努めながら学校間交流やゲス トティーチャーを招いての学習、現場実習等を行っています。中学校・中学部 I・2年生向けの高等部説明会も終え、高等部生徒が職業実習で製作に励んだ りする姿をご参会の皆様にご覧いただくなど、次年度に向けた就学・進学に向

けた取組みも進めております。保護者の皆様には、ご多用のところ、現場実習や学校評価等各種アンケート、学 部ごとの親子行事や進路研修会等への参加等にご協力をいただき、感謝申し上げます。学期末のまとめに向けて、

さらなる学習の充実をめざしてまいります。

#### … 後期現場実習から …

高等部総合コース3年生と就労コースの生徒 が、今週から後期現場実習に望んでいます。特に 3年生は卒業後の進路に大きく関わる実習です。 全高等部生による「がんばろう会」では、一人一 人が「良い印象をもってもらう」などの自分の目 標を発表し、実習への決意を新たにしました。

新着祭でわくわくチャレンジー全力ジャンプ!

11月5日の新養祭は3年ぶりの全学部同日開催。お忙しい中お越 しいただきありがとうございました。各学部のカラー豊かに、子ど もたちが発表会や販売会で日頃の学習の成果を披露し、高等部就労 コースで福祉を学んでいることから立ち上げた新企画のバザーにも 皆様にご協力いただき、おかげさまで完売の総売り上げ16,070円を 新庄市社会福祉協議会に子どもたちの手でお届けできました。



銀杏マロン先生を始めとする地域サークル「い もちる | の皆様においでいただき、小学部の子ど もたちが思い思いに石にお絵かきする「WAロッ ク」にチャレンジ。たちまち可愛らしく変身する 石にみんなの目も輝きました。

石に絵を



リスマス会に向けて

~準備も力をあわせて~

# コワーク班の野菜が



高等部エコワーク 班のみなさんが丹精 込めて育てた採れた て野菜が、今月も給 食の温かなおでんや バジル入りトマトス



●今年も、山形県花き生産連絡協議 会より、すてきなフラワーアレンジ メントをご寄贈いただき、新養祭を 華やかに彩ってくれました。



小学部5・6年生 は11月14日に升形小学校に行き、 中学部は11月15日に日新中学校の 皆さんを迎え、それぞれゲームやダ ンスで対面での交流を叶えました。



★地域の皆様への発信用に、本校 HP にカラー版「新養だより」を掲載しています。